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 Mainz, 30.06.2023 
 
 
Anfrage 1090/2023 zur Sitzung  am 12.07.2023 

 
Sauberkeit in der Innenstadt (CDU) 
 
Viele Menschen beklagen sich über überfüllte Mülleimer, herumliegenden Müll und die 
Sauberkeit in Mainz, insbesondere in der Innenstadt. Dies gilt verstärkt, aber nicht nur, bei 
Veranstaltungen. Das beeinträchtigt das Stadtbild und ist kein gutes Aushängeschild für 
unsere Stadt.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Teilt die Stadt die Einschätzung, dass die Sauberkeit in der Stadt verbessert 

werden kann? 

2. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung zu Verbesserung der Sauberkeit und 

bis wann sollen diese umgesetzt werden? 

3. Welche Maßnahmen wurden von der Verwaltung angedacht und verworfen? 

Und warum? 

4. Welche Maßnahmen sind aus anderen Städten bekannt, wurde aber bisher 

noch nicht bewertet? 

5. Welche Maßnahmen können aus Personal- oder Budgetgründen nicht 

umgesetzt werden? 

6. Erfolgt die Zusammenarbeit mit den stadtnahen Gesellschaften und Betrieben 

nach Wunsch? Falls nein, was wird getan, um dies zu verbessern? 
7. Welcher Austausch erfolgt bezüglich Müllproblemen mit den Einwohnerinnen 

und Einwohnern bzw. Besucherinnen und Besuchern? Gibt es entsprechende 

Kommunikationsmöglichkeiten (Hotlines, Meldestellen, Webseiten, o. ä.) und 

sollen diese ausgebaut werden (bis wann)? 
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